

SWIMMING **RC**

Respira cada 7 brazadas



Índice

SWIMMING

1. ¿QUIENES SOMOS?	Pag. 3
2. OBJETIVOS DEL CLUB	Pag. 7
3. TRAVESÍAS DEL CLUB	Pag. 8
4. OTRAS ACCIONES SOLIDARIAS	Pag. 10
5. PATROCINADORES	Pag. 11
6. CONTACTA CON NOSOTROS	Pag. 15

1 ¿QUIÉNES SOMOS?

El Club de Natación RC7 nació en enero de 2010 en Alicante con la finalidad de compartir el entusiasmo de un grupo de aficionados a la natación y vincular los conceptos de deporte y solidaridad en nuestras actividades. Nuestro propósito es promover un estilo de vida saludable y, a la vez, responsable con la sociedad. Implicados en una causa solidaria desarrollamos una labor deportiva encaminada a difundir valores como la cultura del esfuerzo, la voluntad, la constancia y la superación personal para alcanzar metas.

Desde nuestra fundación como club, RC7 persigue nadar tan lejos como se proponga organizando eventos que tengan repercusión en la sociedad y que fomenten al mismo tiempo la educación en el deporte y el compromiso social a través de la información y sensibilización.

Nuestro primer paso como club fue planificar pruebas deportivas a favor de los pacientes oncológicos de la Asociación Española de Afectados por Linfoma, Mieloma y Leucemia, A.E.A.L., tratando de conjugar valores comunes, ayudando a difundir su labor asistencial y contribuyendo a que este colectivo cuente con mayor visibilidad social.



Nuestro primer paso como club fue planificar pruebas deportivas a favor de los pacientes oncológicos de la Asociación Española del Linfoma, Mieloma y Leucemia (www.aeal.es)

¿Qué es AEAL?

AEAL es una asociación sin ánimo de lucro, con quien tenemos un convenio de colaboración, que fue constituida por pacientes el 8 de octubre de 2002 y desde diciembre de 2006 es una asociación declarada de Utilidad Pública por el Ministerio del Interior. Los objetivos de AEAL son la formación, información y apoyo a los afectados por enfermedades oncohematológicas.

AEAL tiene ámbito nacional, pertenece al GEPAC (Grupo Español de Pacientes con Cáncer), FEP (Foro Español de Pacientes) y es miembro de pleno derecho y representante en España de las organizaciones internacionales ECPC (European Cancer Patient Coalition), LC (Lymphoma Coalition) y Alianza Latina compartiendo sus mismos objetivos y colaborando activamente en proyectos y reuniones nacionales e internacionales.

Los servicios de AEAL son la donación de material ortopédico, el asesoramiento tanto jurídico, médico como oncoestético y también presta atención psicológica y social.

Desde hace dos años nuestra colaboración se ha extendido también a GEPAC, con quien hemos trabajado en diferentes proyectos tratando de dar visibilidad a otros colectivos de pacientes de cáncer.



En 2018 GEPAC nos reconoció dicho apoyo otorgándonos el premio Albert Jovell en la VI Edición de sus premios, en la categoría de Voluntariado y participación activa al proyecto, actividad o iniciativa coordinada por

personas voluntarias en el seno de una entidad o asociación, que contribuya a una mejor formación y calidad de vida de los pacientes con cáncer y sus familiares.

Más info: <http://www.gepac.es/premiosalbertjovell2018/entrega-premios.php>



www.aeal.es
@AsociacionAEAL



www.gepac.es
@Tengocancer



En Alicante somos pioneros en la disciplina de la natación en aguas abiertas.

Nuestro primer reto a favor de AEAL y que a la vez nos consolidó como club fue cruzar a nado el Estrecho de Gibraltar por siete integrantes de RC7 en agosto de 2010. Tras este inicio que concluyó con éxito, nos propusimos en 2011 llevar a cabo el Cruce del Canal de Ibiza llegando hasta Alicante bajo el lema “Travesía del siglo.” Se trató de un complicado desafío de 180 kilómetros por relevos a nado durante tres días al que se unió el nadador David Meca y en el que en total participaron 22 nadadores de entre 13 y 40 años de edad.

En el empeño de seguir superándonos, el reto para agosto de 2012 fue el cruce del Canal de La Mancha. Nuestro nadador Jorge Crivillés fue el primer alicantino en lograr este complicado desafío. Por otra parte, en 2013 nos enfrentamos a la travesía a relevos Jávea-Ibiza. La llevaron a cabo sin paradas cuatro miembros de nuestro club que tras 32 horas recorrieron 99 kilómetros. Todos estos retos a favor de AEAL contaron con una importante difusión mediática tanto a nivel local como nacional.

Además, los integrantes de RC7 participamos de forma habitual en las travesías españolas más conocidas por los aficionados a la natación en aguas abiertas organizadas por otros clubs, como La Batalla de Rande, Tabarca-Alicante, Estrecho de Gibraltar, Tabarca-Santa Pola, Swim Menorca, Sa Dragonera o Valle de Iruelas, entre otras muchas.

Nuestro socio más destacado es **Jorge Crivillés**, el cuarto español que ha logrado el título internacional de la Triple Corona, que se otorga tras superar las travesías del Canal de la Mancha, rodear a nado la isla de Manhattan y cruzar el Canal de Santa Catalina en California. Es además **el primer español que ha realizado la travesía del Canal de Molokai en Hawái y del Canal de Tsugaru en Japón. Actualmente está entrenando para conquistar el título más emblemático de las aguas abiertas: los Siete Océanos.** En este momento forma parte del elenco de deportistas españoles patrocinados por la Fundación Asisa.



También contamos como **Socia de Honor con Selina Moreno**, la primera mujer española que consiguió la Triple Corona.

2. OBJETIVOS DEL CLUB

- Fomentar el deporte como herramienta para difundir el valor de la solidaridad.
- Organizar actividades y eventos relacionados con la natación cuyos objetivos se complementen con los solidarios.
- Crear lazos con otras entidades y asociaciones que se apoyen en los valores del deporte y el compromiso solidario.
- Mantener vivo nuestro acuerdo tanto a AEAL como a GEPAC, y ayudar a concienciar de su labor sobre el conjunto de problemáticas sociales, psicológicas y sanitarias que conllevan las enfermedades oncohematológicas.



Visibilizar la labor de Cruz Roja a través de su participación en nuestras travesías y actividades

gracias al convenio de colaboración que tenemos suscrito.



3 TRAVESÍAS DEL CLUB

Travesía Solidaria de Santa Faz.

Nuestra travesía más emblemática cuenta con nueve años de historia y se inspira en la romería que se celebra en Alicante, en la que los peregrinos un día al año acuden caminando al Monasterio de la Santa Faz. Coincidiendo con la festividad nosotros realizamos el mismo recorrido en kilómetros, un total de nueve, pero nadando en el mar.

En la IX edición contamos con la participación de 300 nadadores de toda España.

La salida de la travesía se sitúa en la playa del Postiguet y la llegada en la playa de San Juan, donde recibimos a los participantes. Tras la prueba deportiva y el avituallamiento que ofrecemos a los nadadores, fomentamos la convivencia y difundimos la labor de AEAL, que siempre está presente en nuestras carpas.



Travesía de Hogueras de San Juan.

Se trata de una prueba de carácter popular que organizamos desde el año 2010 y que hacemos coincidir con las fiestas mayores de nuestra ciudad. Tratamos de fomentar la participación más amplia posible dándole un aire familiar y divertido. El objetivo consiste en recorrer una distancia de 2.000 metros con el único fin de pasarlo en grande. Este día buscamos iniciar a los más pequeños y organizamos al mismo tiempo una prueba para ellos.

Tiene lugar en la playa de San Juan, muy cerca del Cabo de las Huertas.

En 2018 celebramos la IX edición con una participación de más de 300 nadadores, en la que informamos de la labor que realizan AEAL y GEPAC, y además instalamos el Proyecto Lunar, en el que de forma desinteresada un equipo de dermatólogos hizo revisiones de piel a los participantes y asistentes.



4. OTRAS ACCIONES SOLIDARIARIAS

*Estuvimos colaborando en
la Campaña octubre Rosa*

ORGANIZADO POR: **gepac** PACIENTES/
CÁNCER **KIABI**
la mode à petits prix



5. PATROCINADORES

Una faceta de nuestro trabajo es solicitar a empresas que colaboren con nosotros. Las peticiones más habituales están encaminadas a avituallar a los nadadores que se apuntan a las pruebas y a entregarles un obsequio cuando finalizan las mismas. Pero además también necesitamos cubrir todos los aspectos organizativos de las pruebas.

Al final de este dossier están todas las entidades y empresas que han colaborado con nosotros en el año 2018.

¿Por qué colaborar con nosotros?

- Porque buscamos emprender nuevos proyectos deportivos y solidarios de gran envergadura junto a colaboradores implicados que estén interesados en materializarlos y en alcanzar una difusión nacional.
- Porque es sabido que una finalidad solidaria es un sello de prestigio para una marca, además de gozar de mejor imagen entre sus consumidores, clientes y empleados.
- Porque supone una gran satisfacción personal invertir en solidaridad a través de la pasión por el deporte.





Modelos de patrocinio publicitario

- Marcaje en la ropa de los nadadores que llevarán a lo largo de todo el año en todas aquellas pruebas en las que participen.
- Acciones de comunicación como notas de prensa pre y post eventos, vídeos, comunicados y entrevistas.
- Comunicación on line: versiones digitales de diarios y revistas, difusión en redes sociales.



¿Qué más necesitamos?

PARA EL CLUB:

Equipamiento deportivo para la preparación y ejecución de nuestros retos solidarios así como para destacar el trabajo de equipo allí donde participen nuestros miembros.

PARA LAS TRAVESÍAS:

- Gorros y camisetas conmemorativas del evento.
- Embarcaciones, combustible, patrones de barco, motos de agua, kayak, boyas.
- Avituallamiento: Frutas, bebidas, geles, barritas energéticas, hielo y otros alimentos.
- Obsequios: bolsas de regalo, trofeos, medallas, material deportivo, detalles para los nadadores.
- Todo aquello que cualquiera considere que es beneficioso aportarlo para la causa solidaria.



Entidades y empresas colaboradoras en el año 2018



Entidades y empresas colaboradoras en el año 2018



6. CONTACTA CON NOSOTROS

SWIMMING



Javier Varó
Presidente

☎ 622 010 126



Cecili Monerris
Secretario

☎ 605 483 740



Franklin Orts
Coordinador de travesías y tesorero

☎ 645 505 839



Lorena Menéndez
Vocal de eventos

☎ 679 131 414



Chus Sánchez
Comunicación

☎ 609 988 774

Para más información puedes consultar nuestra página web y nuestro Facebook:

www.rc7alicante.com

 @rc7alicante

SWIMMING

SWIMMING
RC7

www.rc7alicante.com

 @rc7alicante •  info@rc7alicante.com